

# Rennsteiglauf: Jürgen Lange wiedergewählt

Schmiedefeld/Bad Blankenburg – Jürgen Lange ist auf der Jahreshauptversammlung des GutsMuths-Rennsteiglaufvereins am vergangenen Wochenende in Bad Blankenburg in seine bereits fünfte Amtszeit als Vereinspräsident wiedergewählt worden. Neben Lange wurde das gesamte Präsidium mit großer Mehrheit der stimmberechtigten Mitglieder in seinen jeweiligen Positionen bestätigt. Jürgen Lange stehen als Vizepräsidenten Dieter Greiner, Klaus Thielemann und Gabi Weißbrodt sowie als Schatzmeister Harald König zur Seite.

Nach einem emotionalen Nachruf auf den im Oktober verstorbenen Rennsteiglauf-Mitbegründer Hans Joachim Römhild durch seine ehemaligen Weggefährten Jens Wötzel und Wolf-Dieter Wolfram stand im ersten Teil dieser Jahreshauptversammlung zunächst der Rückblick auf die Höhepunkte des fast abgelaufenen Jahres im Mittelpunkt. „Ein Jahr voller Teilnehmerrekorde – beim Rennsteiglauf, beim Schneekopflauf und beim Herbstlauf – sowie zahlreiche gute sportliche Leistungen unserer Vereinsmitglieder liegt hinter uns“, sagte Jürgen Lange und zog eine weitgehend positive Bilanz: „Die Mitgliederzahlen sind seit vielen Jahren stabil, und auch wirtschaftlich steht der Verein gut da.“

## 45. Auflage am 20.5.

Auch im Redebeitrag des Rennsteiglauf-Gesamtleiters Marcus Clauder bestimmten die positiven Nachrichten die zentralen Aussagen: „Wir haben in diesem Jahr den erfolgreichsten Rennsteiglauf der Geschichte durchgeführt. Die neuen infrastrukturellen und organisatorischen Maßnahmen haben gegriffen. Aber beim Rennsteiglauf stehen nicht nur die Superlative im Mittelpunkt, sondern vielfach auch ganz andere Werte wie Tradition, Qualität, Beständigkeit und Bodenständigkeit“, so Clauder.

Der 45. Rennsteiglauf findet am 20. Mai 2017 statt. rd